

15 de marzo de 1967

Comienza a emitir Radio Juventud de Burgos

Burgos.— Desde los estudios ubicados en la antigua Alhóndiga, en la calle Caja de Ahorros Municipal, hoy ha comenzado sus emisiones la nueva emisora radiofónica *Radio Juventud, La Voz de Burgos*. Bajo la dirección de Joaquín Ocio Cristóbal y con la antena en el cerro de San Bartolomé emite a través de la frecuencia de onda media de 1.133 Khz, aunque tiene previsto hacerlo en breve a través de la frecuencia modulada. El local, diseñado por el arquitecto Felipe de Abajo, ocupa 350 metros cuadrados. Radio Juventud de Burgos pertenece a la Cadena Azul de Radiodifusión, CAR, de la que también

forman parte las emisoras de Miranda de Ebro y de Aranda de Duero que ini-

Burgos ha puesto en marcha un Club del Oyente cuyos abonados se podrán



El Club del Oyente de «RADIO JUVENTUD, LA VOZ DE BURGOS» camino de constituirse en uno de los más firmes puntales de la nueva emisora

Durante el período de pruebas han sido muy numerosas las inscripciones recibidas

Como todos nuestros lectores saben, Burgos cuenta ya con una nueva emisora de radio, «Radio Juventud, La Voz de Burgos» lleva unos días realizando emisiones de prueba y de ajuste de equipos, con el fin de salir oficialmente a las antenas, el próximo miércoles día 15.

Emite con una frecuencia de 1.133 K.C. que equivalen a 265 metros, en onda media, y muy pronto lo hará también en frecuencia modulada.

Uno de los puntales de la nueva emisora va a ser, sin duda, el CLUB DEL OYENTE, toda vez que necesita apoyarse en el ambiente cordial que con su programación busca.



beneficiar de descuentos en comercios, sorteos de entradas de cine, reparación gratuita de sus aparatos de radio y asistencia gratuita a emisiones realizadas cara al público.

ciaron sus emisiones en 1954 y 1955, respectivamente. Radio Juventud de